



ENTREGA DE PREMIOS

Por. Raúl León P.

La Habana, octubre 2 (12:00am): E la tarde del viernes 1 de octubre fueron entregados, en el Arzobispado de la Habana, los Premios del XIV Concurso de Periodismo y Literatura Palabra Nueva. En la ceremonia estuvieron presentes el Cardenal Jaime Ortega, arzobispo de la Habana, quien hizo entrega de los premios, el Arq. Orlando Márquez, director de la publicación homónima y un grupo de colaboradores e invitados.

En esta edición fue entregado el Premio de fotografía al artista Gonzo González y menciones en este género a Mirilla Salinas Abreu y Jesús Báez. En el género de entrevista resultó galardonado por su obra "Nada cubano me es ajeno" a Waldo Fernández Cuenca y las menciones a idéntico nivel en este género a Antonio M. Fontela y Jorge Fernández Era. Quedó desierto el género de reportaje.



Premiados junto al Cardenal Jaime Ortega, Arzobispo de La Habana y Orlando Márquez, director de *Palabra Nueva*

La sencilla ceremonia estuvo animada por la agrupación musical "Ars Longa" que tuvo a su cargo la interpretación de obras contenidas en el programa: "La música de Esteban Salas".

-Servicio de noticias-

Arzobispado de San Cristóbal de La Habana. 2008-2010©

Puede reproducir parcial o totalmente esta información, siempre que cite la fuente original